

Breakthrough

-ブレイクスルー-

気付けば3月も・・・

3月も中旬を迎え、春の訪れを感じる季節になりました。暖かくなる日が増え、子どもたちが元気に遊ぶ声が校庭に響いています。気付けば、あっという間の3月前半で、4年生として登校する日数も残り1週間となりました。風邪に気を付けて最後まで元気に登校してほしいと思います。

6年生を送る会



2月29日に行われた6年生を送る会では、前日の準備から6年生のために働く4年生の姿が見られました。会場の飾りつけも自分たちが作ったものだけでなく、5年生が計画していた分も手伝いました。当日は楽しい時間を過ごし、最後に立派な鼓笛の演奏を体育館に響かせることができました。4月からの高学年としての姿に期待です。

命を考える会



3月11日に日本赤十字社の方をお招きして防災教室と命を考える会を行いました。3・4年生合同で行った防災教室では、東日本大震災だけでなく、熊本地震や能登半島地震などについても話題に挙がり、命を守る大切さについて考えることができました。また、災害時には大人に頼れない場面があると教えていただき、自分で自分の命を守る必要性についても確認できました。

10歳を祝って

総合的な学習の時間で「10歳を祝って」という学習を行っています。10歳という節目を迎えたこの時期に、親への感謝を伝えようと始まった学習です。子どもたちは学級会を通して、どうしたら感謝を伝えられるかについて考え、話し合ってきました。数回の学級会を経て、鍵盤ハーモニカの演奏と歌を贈りたい、と決め、今年に入ってから少しずつ準備と練習を進めてきました。その歌と演奏の様子を動画に収めましたので、保護者の方に見ていただきたいというのが子どもたちの願いです。

つきましては、本日子どもたちを通じてQRコードが印刷された用紙をお渡ししますので、スマートフォンやタブレットで読み取っていただき、動画を視聴していただきたいと思います。その際に、子どもたちの頑張りについて一言励ましの言葉をいただければ幸いです。ご協力よろしく申し上げます。なお、動画については3月いっぱい視聴可能です。

お知らせ

3月最終週はマイエプロン使用になります。

出席番号1～10番の児童です。

